

Dienstag, 16. Oktober 2007

Wie erklärt man das seinen Kindern? Platz 21!

Das ganze Ausmaß der Katastrophe kann man hier herunterladen. Da ist es einem doch lieber, die hätten bei 20 aufgehört. Das kann man nur noch mit Humor ertragen. Und Platz 21 von wie viel? Obwohl, was soll da noch kommen? Auf das man stolz sein könnte das es hinter einem liegt? Mit dem Blick nach oben gerichtet, sind da wirklich ein paar harte Schläge zu verkraften. Da muss man durch. Das ist eben kein Zuckerschlecken. Obwohl, ich kann immer behaupten auf Platz 7 zu liegen.

Geschrieben von Christof Hintze in Spontaneritäten um 14:25

Kopf hoch, Du bist auch Unternehmer und damit auf dem Siebten...
Anonym am Okt. 17 2007, 08:55

eigentlich bist du doch auch feuerwehrmann. ueber fotografen steht gar nix
Anonym am Okt. 17 2007, 17:22